

Suma Querétaro otra toma clandestina

Fernando Paniagua

CORRESPONSAL

QUERÉTARO.- Una nueva toma clandestina en ductos de Pemex, ahora de gas LP fue detectada en el municipio de San Juan del Río, con lo que suman ya cinco las tomas ilegales descubiertas en menos de un año en este municipio.

El secretario de Seguridad Pública de San Juan del Río, Raúl Ordóñez López, informó que un reporte anónimo al teléfono de emergencias 066 reveló la presencia de una pipa que circulaba con las luces apagadas en una zona poco transitada de la comunidad de Palmillas.

“Contamos con el reporte anónimo de la ciudadanía. Se montó el operativo en el lugar para tratar de localizar a los tripulantes de la pipa. Sin embargo, debido a las condiciones de oscuridad no fue

posible dar con ellos, pero la vigilancia se mantiene”, señaló.

En el camino a la comunidad de Soledad del Río, a menos de 20 metros de las vías del ferrocarril, los elementos municipales detectaron el vehículo, pero al ver la presencia de las unidades policiales, los tripulantes huyeron.

Los elementos encontraron que, junto al vehículo, se encontraba enterrada en el piso una manguera de una pulgada de espesor, de donde provenía un fuerte olor a gas.

Dicho tramo se encontraba a menos de 10 metros de la línea principal del ducto L.P.G 14 pulgadas, en el kilómetro 832+800.

Ante el riesgo de una explosión, se solicitó el apoyo de Protección Civil Municipal.

La pipa, con placas de circulación HS62382 del estado de Hidalgo, estaba rotulada con la denominación comercial Garci Gas C1, y tiene una capacidad de cinco mil 800 litros.

